
令和３年度小矢部市議会 議会報告会アンケート　【津沢コミュニティプラザ】 回答　19/19人　回答率100％

1

男性 17 人

女性 1 人

回答なし 1 人

計 19 人

10歳代 0 人

20歳代 0 人

30歳代 0 人

40歳代 1 人

50歳代 1 人

60歳代 6 人

70歳以上 11 人

回答なし 0 人

計 19 人

会社員 3 人

会社役員 2 人

自営業 2 人

主婦 0 人

学生 0 人

公務員 2 人

農業 1 人

無職 9 人

その他 0 人

回答なし 0 人

計 19 人

あなたの性別は

あなたの年齢は

あなたの職業は

男性
90%

女性
5%回答なし

5%

40歳代
5%

50歳代
5%

60歳代
32%

70歳以上
58%

会社員
16%

会社役員
10%

自営業
11%

公務員
11%

農業
5%

無職
47%
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令和３年度小矢部市議会 議会報告会アンケート　【津沢コミュニティプラザ】

2

ホームページ 2 人

議会だより 7 人

ＣＡＴＶ 0 人

フェイスブック 0 人

回覧板 7 人

市議会議員 4 人

自治会・各種団体 5 人

その他 1 人

回答なし 0 人

計 26 人

3

良かった 8 人

普通 7 人

良くなかった 1 人

回答なし 3 人

計 19 人

【工夫すべき点】

4

良かった 11 人

普通 5 人

良くなかった 0 人

回答なし 3 人

計 19 人

【工夫すべき点】

・パワーポイントでの説明は文字の羅列でな
く、図を入れる等工夫して欲しい。

意見交換会の内容はいかがでしたか。

本日の議会報告会は何でお知りになられましたか。（複数回答あり）

議会からの報告会の内容はいかがでしたか。

ホームページ
8%

議会だより
27%

回覧板
27%

市議会議

員
15%

自治会・各

種団体
19%

その他
4%

良かった
42%

普通
37%

良くなかっ

た
5%

回答なし
16%

良かった
58%

普通
26%

回答なし
16%
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令和３年度小矢部市議会 議会報告会アンケート　【津沢コミュニティプラザ】

5

是非参加したい 9 人

なるべく参加したい 8 人

参加しない 1 人

回答なし 1 人

計 19 人

【参加しない理由】

6

必ず読んでいる 8 人

ときどき読んでいる 9 人

ほとんど読んでいない 0 人

回答なし 2 人

計 19 人

7

表紙 3 人

当初・補正予算の概要 7 人

審議議案・議案別賛否状況 5 人

代表・一般質問 11 人

委員会報告 8 人

閉会中委員会開催状況 0 人

行政視察報告 4 人

会務報告 2 人

編集後記 1 人

特にない 3 人

計 44 人

次回の議会報告会にも参加したいと思いますか。

議会だよりを読んでいますか。

議会だよりで特によく読まれるものは何ですか。（複数回答あり）

是非参加

したい
48%

なるべく

参加した

い
42%

参加しない
5%

回答なし
5%

必ず読ん

でいる
42%

ときどき

読んでい

る
47%

回答なし
11%

表紙
7%

当初・補正

予算の概要
16%

審議議案・

議案別賛否

状況
11%

代表・一般質問
25%

委員会報告
18%

行政視察報告
9%

会務報告
5%

編集後記
2%

特にない
7%

3/4



令和３年度小矢部市議会 議会報告会アンケート　【津沢コミュニティプラザ】

8

9

10

11 市議会、議会だよりに対しての意見（自由意見）（順不同）

・事なかれ主義ではなく、市長及び行政に対して、もっと駄目なことは駄目のスタンスが必要なのではないで
しょうか。

・６月、７月にできないか。

・これらは費用対効果で見合う成果があって、市民の為になれば問題は無いが、要は成果の中身だ。

議会改革についての意見（自由意見）（順不同）

・議員定数の削減（他市との比較）。

・政務活動費を後払いにしてはどうか。

意見交換会のテーマとして取り上げて欲しいものについての意見（自由意見）（順不同）

・小矢部の将来について。

・小中学校の統廃合問題。

・市財政の状況。他市との比較を中心に。

・小矢部市としてどんな市にしたいか。どんな生活スタイルにしたいか。具体的な目標とプランづくりが大切
だ。今後の人口減少は深刻だ。

・もう少し提出資料の工夫を。

議会報告会の開催についての意見（自由意見）（順不同）
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